

" 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar"

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2875
Ciudad Universitaria, 4 de abril de 2019.

Firman convenio de colaboración UAEM y empresa de turismo

La Escuela de Turismo de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) firmó un convenio de colaboración con la empresa Travel Capital para ampliar la oferta de escenarios de práctica profesional y otros programas internacionales donde puedan integrarse.

Este 3 de abril en el auditorio César Carrizales de la UAEM, signaron el convenio Gerardo Gama Hernández, director de la Escuela de Turismo y Ana Lilia Mercado, gerente general de la empresa Travel Capital, quien tiene contactos con diversos programas turísticos internacionales lo que permitirá a los estudiantes participar en práctica profesional turística, apoyo en staff de campamentos y diversos programas de trabajo en temporadas de verano e invierno.

Gama Hernández explicó que con este convenio, los alumnos pueden ser recibidos en cualquier época del año en hoteles, restaurantes, empresas prestadoras de servicios turísticos y con agencias de viaje en diversos países del mundo, gracias a que Travel Capital está avalada por el Departamento de Estado de los Estados Unidos, así como por las propias embajadas de ese país que brindan garantías tanto laborales como de prácticas a los alumnos.

El director de la Escuela de Turismo, destacó que el convenio tiene una duración de seis años y los estudiantes además de conocer la cultura, el idioma, la gastronomía y las costumbres de otros países, podrán recibir un pago por sus servicios en alguna de las empresas que los soliciten.

“Los alumnos podrán adquirir la experiencia laboral que necesitan para trabajar en México o si es de su interés, quedarse a trabajar en alguna de las empresas y países como Estados Unidos, Argentina, España, Francia, Irlanda, Emiratos Árabes y otros”, dijo Gerardo Gama.

Finalmente, el director de la Escuela de Turismo destacó que dos egresados de la Escuela de Turismo ya trabajan en Travel Capital en las áreas de reclutamiento y personal, así como en las nuevas oficinas de dicha empresa turística que se ubican en la ciudad de Puebla.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia